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ACT~ DE LA ASAMBELEA CELEBRADA EL OlA 8 DE MARZO DEL 2009 EN LOS LOCALES DE LA
PEÑA BOllSTICA SOBARZO, CORRESPONDIENTE A LA TEMPORADA 2008.

CON ASISTENCIA DE 15 PERSONAS SE CELEBRA LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA
CORRESPONDIENTE A LA TEMPORADA 2008, DANDO COMIENZO LA MISMA A LAS 12,35
MINUTOS, Y DE ACUERDO AL ORDEN DEL DIA ESTABLECIDO SE DA LECTURA POR PARTE DEL
SECRETARIO DEL ACTA DE LA ASAMBLEA ANTERIOR, QUE SIN NINGUN COMENTARIO QUEDA
APROBADA.
A CONTINUACION EL SEGUNDO PUNTO DEL ORDEN DEL OlA ES EL l/INFORME DE
ACTIVIDADES Y MEMORIA DEPORTIVA DEL 2008, DADO QUE TODOS TIENEN UNA MEMORIA
DE LAS ACTIVIDADES DE LA PEÑA DURANTE LA TEMPORADA, EL SECRETARIO REALIZA UNA
LECTURA DETALLANDO LAS ACTIVIDADES DE LA ESCUELA DE BOLOS EN LA QUE SE HA
CONSEGUIDO LA LIGA REGIONAL CADETE, EL CONVENIO CON LA ASOCIACION DE
PRODUCTORES DE LOS VALLES PASIEGOS, LA VISITA A LA CUEVA DE COVALANAS y EL MIRON
EN SEPTIEMBRE AL IGUAL QUE EL DESPLAZAMIENTO Y PARTIDO EN ASTURIAS EN VIDIAGO
CON POSTERIOR COMIDA DE HERMANDAD, LA CENA DE FIN DE TEMPORADA CON LAS
DISTINCIONES ENTREGADAS, LOS PARTIDOS DE PRETEMPORADA CON LA CAVADA, BORBOLLA
y QUIJANO y LOS TORNEOS Y LIGAS DIPUSTADAS EN EL 2008, CON EL TRIUNFO DEL EQUIPO DE
SEGUNDA B EN LA LIGA DE INVIERNO DE SARON y EL TRIUNFO IMPORTANTE FRENTE A
PUERTAS ROPER EN LA INAGURACION OE LA BOLERA DE LLOREDA, LA PARTICIPACION EN LA
COPA PRESIDENTE DE CANTABRIA QUE FUIMOS ELMINADOS POR PONTEJOS EN EL CHICO DE
DESEMPATE Y LA PARTICIPAClON HASTA SEMIFINALES EN LA COPA FEDERACION CANTABRA
DE BOLOS DONDE FUIMOS ELIMINADOS A LA POSTRE POR EL CAMPEON DEL TORNEO LA
LLAMA GRUPO PINTA.
DENTRO DE ESTE INFORME SE INCLUYE EN LA MEMORIA EL TOTAL DE PARTIDOS DISPUTADOS
POR LA PEÑA DESDE SU FUNDACION EN 1972 Y LOS JUGADORES QUE HAN PASADO DURANTE
TODOS ESTOS AÑOS POR NUESTRA PEÑA.
CONTINUAMOS CON LOS RESULTADOS DE LAS LIGAS EN LAS QUE HEMOS PARTICIPADO Y LOS
ASCENSOS DE JUGADORES, ASI COMO LA CLASIFICACION DE CADA JUGADOR TANTO EN LOS
CAMPEONATOS DE ESPAÑA COMO REGIONALES, DESTACANTO EL CAMPEONATO CIRE-
PAREJAS DE TERCERA CATEGORIA CON REPRESENTACION DE JOSE CARLOS ALONSO y
GERMAN QUINTANA. ASI COMO EL CIRE DE TERCERA PRIMER PUESTO PARA JOSE CARLOS
ALONSO y EL 16 PUESTO DE DAVID GANDARILLAS QUE INCLUYE POR TANTO SU
PARTICIPACION EN LA SEMANA BOLlSTICA I/SANTANDER 2009/1
EN ESTE INFORME SE INDICA TAMBIEN LAS ELECCIONES A LA PRESIDENCIA DE LA PEÑA
PERIODO 2008-2012 QUE HA QUEDADO CONTINUANDO COMO PRESIDENTE CARLOS LOPEZ
ROIZ. /

EL TERCER PUNTO DEL ORDEN DEL DIA ES RESUMEN DE INGRESOS-GASTOS Y PRESUPUESTOS,
EN CUANTO A LOS INGRESOS Y GASTOS RESALTAR EL DESFASE PRODUCIDO POR MOTIVO DE
MENOS COBROS DE CARTELES Y FALTA DE SPONSOR PARA EL CINA-1 HABIENDO PASADO DE
UN PRESUPUESTO PARA EL 2008 DE 43.300 A UN REALIZADO DE 32.466,62 EUROS CON UNOS
GASTOS DE 33.869,69 LO QUE HACE UN DEFICIT DE 1.403,07.
DEFICIT AL QUE SE HACE FRENTE CON EL REMANTE DE OTROS EJERCICIOS LO QUE RESULTA UN
SALDO INCIAL PARA LA TEMPORADA 2009 DE 195,09 EUROS (UNA VEZ CONTABILIZADOS LOS
INGRESOS Y GASTOS PENDIENTES DE LIQUIDAR A ESTA FECHA Y QUE ESPERAMOS PUEDAN SER
CONSTATADOS Y COBRADOS TODOS)
NO HAY NINGUN PREGUNTA Y QUEDA APROBADO
A CONTINUACION SE PROPONE APROBACION DEL PRESUPUESTO PARA EL 2009 QUE QUEDA
FIJADO EN 31.700 EUROS CON UNOS GASTOS DE 31.690 Y UN SUPERAVIT PREVISTO DE 10 € ,
SIN NINGUN COMENTARIO QUEDA APROBADO.



SE APRUEBAN LOS PRECIOS PARA LA TEMPORADA 2009 Y SE PRESENTA LA PAGINA WEB DE LA
PEÑA QUE ESTA YA EN FORMAClON Y QUE EN DOS MESES MAS O MENOS QUEDARA YA
INCORPORADA A INTERNET CON EL DOMINIO wv.pbsobarzo.com
EL SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DIA ES LA PRESENTACION DE LOS EQUIPOS QUE
PARTICIPARAN EN LAS DIFERENTES LIGAS Y LAS COMPETICIONES QUE REALIZAREMOS PARA
LA TEMPORADA 2009, COMENTANDO QUE DESPUES DE MUCHOS AÑOS REALIZANDO
CONCURSOS PARA CATEGORIAS SENIOR, VOLVEMOS A LOS ORIGENES Y ESTE AÑO
REALIZAREMOS 5 COMPETICIONES PERO PARA LAS CATEGORIAS DE PROMOCION.
SE INFORMA ASI MISMO DEL CALENDARIO DE PRETEMPORADA, CON LA PARTICIPACION EN
LAS JORNADAS HIPERCOR (PRIMERA Y CADETES) PARTIDOS AMISTOSOS CON LOS REMEDIOS,
QUIJANO-PRESENTAClON- RIOTUERTO, LA CARMENCITA Y LOS PARTIDOS DE COPA, ADEMAS
DE HABERNOS APUNTADO A LA COPA FEDERACION ESPAÑOLA DE BOLOS Y A LA LIGA
NACIONAL, QUE SE DISPUTARA EN EL MES DE SEPTIEMBRE Y OCTUBRE SEGÚN CONOCEMOS
POR LA F.E.B. EN LA QUE HAY APUNTADOS 8 EQUIPOS QUE PARTICIPARAN EN DOS GRUPOS DE
4 EQUIPOS Y LOS DOS PRIMEROS SEMIFINAL Y FINAL EN LUGAR A DECIDIR.
SIN NINGUNA INTERVENCION POR PARTE DE LOS ASISTENTES NI POR PARTE DEL PRESIDENTE,
ESTANDO TODOS DE ACUERDO SE PASA AL ULTIMO PUNTO DEL ORDEN DEL DIA QUE ES

RUEGOS Y PREGUNTAS,
El secretario comenta que hay intención de dar un premio a los jugadores y que los 10
jugadores senior de la peña participen en la Liga Nacional, el Sr. Augusto Fernández indica que
no le parece bien que la peña en prestigio además de la propia competición debe de llevar a
jugar a los mejores y por supuesto intentar ganar siempre, se comenta que en principio se
había visto como un premio a los jugadores, pero que viendo el parecer de todos será lógico y
coherente por tanto participar con los mejores e intentar quedar lo mejor posible en esta
competición, como en todas.
Se comenta así mismo que hemos solicitado las tiradas del MILLON a la F.E.B. pero para
realizarlas en la bolera cubierta de Sarón.

Sin más y siendo las 13,35 horas del día del encabezamiento se da por terminada esta
Asamblea, indicando que esta tarde a las 17 horas jugaremos el partido de presentación en
Sobarzo contra Quijano puesto que el tiempo nos esta respetando y podremos jugar en
nuestra bolera, pasando a continuación todos a degustar UI;r6s pinchos.
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EL PRESIDENTE


